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Sin comentarios

“Una de mis hijas repitió primero de primaria. Casi que lo pedimos mi esposa y yo”, cuenta el ca-
tedrático Jaume Sarramona, que ejerció como presidente del Consell Superior d’Avaluació de la 
Conselleria d’Ensenyament. “Era una de las más pequeñas de la clase, inmadura”. “En la ESO me lo 
pensaría, porque el alumno lo ve como un castigo y ofrece resistencia, pero en primaria no», añade”.

El Periódico de Catalunya 23/5/2011

“No estaría de más plantearse, en un futuro más benigno, la posibilidad  de mejorar sustancialmente 
a los docentes catalanes que acepten someterse a un sistema de evaluaciones que determine su 
capacidad de innovar los métodos educativos”.
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